

## 建設経済常任委員会

日程：平成30年10月31日(水)～11月2日(金)

### ●のりあい交通について 埼玉県白岡市

地域交通の一つとして広まっているデマンド型タクシーの運行事例の中でも制度設計に住民意見を反映させ利用満足度の高い成功事例を視察しました。

### ●観光振興計画について 埼玉県川越市

都心に近く古い街道の町並みを残す川越市には多くの観光客が訪れているが、観光消費の更なる喚起と地域の魅力アップのため策定した小江戸川越再発見プランについて視察をしました。

### ●立地適正化計画について 埼玉県志木市

人口減少等に伴う将来の社会変動を見据え、立地適正化計画の策定にあたり先駆的な取り組みを行っている志木市の事例について視察しました。



埼玉県志木市

## 議会運営委員会

日程：平成30年11月7日(水)～11月8日(木)

### ●議会運営について 京都府長岡京市議会

長岡京市議会では、議員全員で「政策研究会」を設置し、議員が主体的に調査研究を行い、政策提案につなげる活動を行っていました。また、災害時における「議会对応指針」をまとめた「災害対応ブック」を作成されており、本市議会でも策定に向けて早急な検討が必要だと考えます。



京都府長岡京市

### ●議会運営について 京都府亀岡市議会

亀岡市議会では、開かれた議会を目指し、SNSを活用した情報発信や議会報告会以外でも自治会や各団体との意見交換会が活発に行われていました。通年議会の導入や子ども議会、高校生議会などにも積極的に取り組まれていました。

### ◇編集後記◇

市民の皆様には本紙が届く時期を考えて、「時」をキーワードとして考察してみました。

季候は、立春とは言え寒さのピークを感じる季節、受験生にとっては重要な時期、春一番の梅の花が咲く頃、そして年間で最も早く駆け抜ける2月は、年度末を控えた社会経済動向の要な時期と言えます。

また2019年の今年は、太宰府市にとっても都市計画関連の重要計画が策定される年で、市政に於いてもある意味「勝負の年」であり、議会だよりの広報的役割が大きく求められる一年間であると思います。

今回の議会だよりは、今年初号であり、平成最後の議会だよりになりました。これからも、一人でも多くの市民の皆様に愛読される紙面づくりに努めて参ります。どうぞ、広報に関するご意見、ご要望等ございましたら、お聞かせ下さい。宜しくお願い申し上げます。

### 議会広報特別委員会

委員長 原田久美子  
副委員長 木村彰人  
委員 陶山良尚  
委員 入江尚  
委員 堺江  
委員 笠利  
委員 柳原莊一郎

(剛)